

**Stellungnahme zum Antrag der CDU Fraktion vom 06.11.2014  
Hier: Beauftragte/r für Menschen mit Behinderung**

Die SPD Fraktion setzt sich uneingeschränkt für Menschen mit Behinderung ein.

Wir haben nach langen und intensiven Gesprächen in der Fraktion folgenden Vorschlag:

Jede Fraktion benennt ein Mitglied des Gemeinderates für die Aufgabe, sich um alle Belange für Menschen mit Behinderung einzusetzen.

In der Fraktion werden alle Ausschusssitzungen vorbereitet und nachbereitet. Die/der Beauftragte der Fraktion kann sich somit unmittelbar für die Belange der Menschen mit Behinderung einsetzen.

Wir wollen mit diesem Vorschlag das Ausweiten von Arbeitskreisen, Beiräten und Runder Tische eindämmen.

Nach unserem Verständnis ist der Mandatsträger für alle Bürgerinnen und Bürger Büchens zuständig. Hierbei steht im eine fachlich kompetente Verwaltung zur Verfügung.

Für die SPD Fraktion haben wir Herrn Wolfgang Rademacher für die Aufgabe des Beauftragten für Menschen mit Behinderung gewählt.